

## Pegida - Abgesang

Pegida - Abgesang

Ich bin mit ein paar Pakistani befreundet gewesen.

Wir haben uns gut verstanden.

Sie gingen bei uns ein und aus, spielten mit den Kindern  
und wir hatten lange, tiefsinnige Gespräche.

Und dann das Unvorhersehbare:

Die bezogen eine Wohnung, eine WG.

Als erstes luden sie uns zum Abendessen ein.

Es gab schwarzen Tee, der nur mit Milch und Zucker zubereitet war. Köstlich.

Dann ein dünnes Fladenbrot, mit einer Paste bestrichen und Fleisch.

Als ich ins Brot biß, zu kauen beginnen wollte,

schossen aus dem Rachen tausende von Feuerpfeilen in Augen und Gehirn.

Mir schien, als müsse sich meine Schädeldecke heben!

Seither kenne ich den Islam und weiß um seine

Begrohung für's Abendland.

Das erlebte, nein erlitt, ich vor 23 Jahren.

Vor 23 Jahren, liebe Pegida.

Nun ja, vielleicht war ich damals der Zeit voraus!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)